

LANDESÄRZTEKAMMER
BADEN-WÜRTTEMBERG

Körperschaft des öffentlichen Rechts



Der Klinikverbund Südwest, Kliniken Böblingen
Zentrum für Anästhesie und Intensivmedizin

Chefarzt: Dr. med. A. Ostermeier, MHBA

beteiligte sich an der

**„Qualitätssicherung Intensivmedizin“
der Landesärztekammer
Baden-Württemberg**

Es handelt sich um eine externe Maßnahme der Landesärztekammer Baden-Württemberg zur Verbesserung der Qualität intensivmedizinischen Handelns zum Nutzen für den Patienten. Die Qualitätssicherungsmaßnahme beinhaltet die Durchführung eines Peer Reviews im Zentrum für Anästhesie und Intensivmedizin - Klinikverbund Südwest, Kliniken Böblingen, das am 25.07.2019 stattgefunden hat.

Stuttgart, den 26.07.2019

Professor Dr. med. A. Brinkmann
Vorsitzender der Arbeitsgruppe
„Qualitätssicherung Intensivmedizin“
der Landesärztekammer Baden-Württemberg